

Liedermacher begeistern in Sophie-Scholl-Schule

Gießen (pm). Wolfgang Hering, der aus Groß-Gerau stammende Kinderliedermacher, feiert in diesem Jahr sein 40-jähriges Bühnenjubiläum. Im Rahmen seiner Tour machte er soeben Station in der Sophie-Scholl-Schule. Gemeinsam mit Lieselotte Quetschkommode, dem »quiriligen Mädchen mit den Sonnenblumen im Haar«, gab er ein Mitmachkonzert, bei dem 200 Schülerinnen und Schüler die Aula beben ließen.

Mit den Liedern »Obst aus aller Welt« oder den »Sternenfängern« lud er die Kinder ein, zu tanzen, mitzusingen und zu lachen. Der »Schubidua-Tanz« und »Ein Tanz für die Finger« sorgten für Fassenachtsstimmung in der Aula, da es die beiden Liedermacher schafften, alle Kinder anzusprechen und zum Mitmachen zu animieren.

Gegen Ende des Konzerts führen die Kinder als Eisenbahn durch die Schule, die Klassenteams bauten Brücken und Tunnel, durch die der Zug fahren musste. Noch einmal wurde ein Gemeinschaftsgefühl geweckt, das als wichtiges Charakteristikum der Sophie-Scholl-Schule gilt.



Wolfgang Hering und Lieselotte Quetschkommode animierten die Kinder in der Aula der Sophie-Scholl-Schule zum Mitmachen.

(Foto: pv)